

Félicitations

C'est avec un immense plaisir que nous transmettons nos sincères félicitations personnelles et celles de tous nos lecteurs à deux grands collectionneurs et philatélistes ro-

manier le Prix d'Honneur 2017 de la Fondation Kimmel. Avec ses magnifiques collections « Geneva Postal Services 1839-1862 » et « Swiss Postal Services 1862-

monte des collections remarquées et primées. Il s'est spécialisé dans les émissions suisses dès 1882. Ses articles paraissent régulièrement dans **Rhône Philatélie** (mer-



M. Jean Voruz (à gauche) reçoit son Prix d'honneur des mains de M. Kurt Kimmel.



M. Roberto Lopez (à droite) se voit remettre sa Médaille d'honneur par M. Jean Voruz.

mands - et par ailleurs auteurs de nombreux articles dans notre revue **Rhône Philatélie**! Ils ont également été nos orateurs lors de notre très intéressante 1^{re} Journée Philatélique Romande du 16 juin 2018 à Monthey.

Nos félicitations donc à Jean Voruz, qui est actuellement Président de l'Académie Européenne de Philatélie et également Président du Concilium Philateliae Helveticae, et qui a reçu le 1^{er} septembre der-

1900», qui sont l'aboutissement de plusieurs années de recherche philatélique, Jean Voruz a obtenu les plus hautes distinctions de la philatélie, en Suisse comme sur le plan international.

Et nos félicitations vont aussi à Roberto Lopez, qui a reçu la Médaille d'honneur du Concilium Philateliae. Elle lui a été remise lors de l'Exposition nationale NABA Lugano 2018. Depuis 15 ans, Roberto poursuit ses recherches et

ci Roberto!), mais aussi dans de nombreuses autres revues philatéliques suisses et étrangères. De plus, il est le président du Club Philatélique de Delémont et Environs, juré lors d'expositions en Suisse et très actif dans la philatélie romande.

Toutes nos félicitations à MM. Voruz et Lopez, et nos vœux de succès vous accompagnent en 2019 !

Jean-Louis Emmenegger